

Ressort: Finanzen

EZB fordert Notkredite vorerst nicht zurück - Abschlüsse werden aber angepasst

Frankfurt/Main, 06.07.2015, 19:59 Uhr

GDN - Die EZB hält den Rahmen für die ELA-Notkredite an die griechischen Banken vorerst auf dem Niveau vom 26. Juni aufrecht. Die Abschlüsse auf gestellte Sicherheiten sollen jedoch angepasst werden.

Das entschied der Rat der Europäischen Zentralbank am Montag. Konkretere Angaben zu den Abschlüssen wurden nicht gemacht. Der EZB-Rat verfolge die Lage an den Finanzmärkten, hieß es weiter. Dabei gehe es insbesondere um die möglichen Auswirkungen für das Gleichgewicht der Risiken in der Eurozone für die Preisstabilität. Der EZB-Rat sei entschlossen, alle verfügbaren Instrumente im Rahmen seines Mandats zu nutzen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57203/ezb-fordert-notkredite-vorerst-nicht-zurueck-abschlaege-werden-aber-angepasst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com